

幼稚園だより

—1月号—

令和7年1月9日
墨田区立八広幼稚園
園長 金澤 里美



新年を迎えて

園長 金澤 里美

新年おめでとうございます。本年もよろしく願いいたします。短い休みではありましたが、子供たちにとっては様々な体験ができ、楽しい年末年始だったのではないのでしょうか。また今日から子供たちの元気な姿が園に戻ってきました。

約40日間ある夏休みと比べると、冬休みの日数は半分以下。でも不思議なことなのですが、再会したときの子供たちの顔が休み前より引き締まって見え、短期間での成長を感じるのはいつも1月。どうしてなのかは分かりませんが、就学・進級への意識や期待感が子供たちの中でも高まってくる時期だからなのでしょう。

残りの保育日数は、45日です。秋の就学时健診の頃から、ぞう組さんとは「小学校に行ったら…」ということがよく話題になります。「ランドセル、もうすぐ届くよ。何色にしたと思う？」「野菜は苦手。だけど給食に出るからちょっとずつ食べるんだ。」など。今のお友達とはバラバラになる、幼稚園の先生と一緒に小学校へは行かない、と気づき、どうしよう…という子もいます。まだ見ぬ小学校生活への期待も、不安感も同時に感じているこの時期のぞう組さんですが、残りわずかな時間、しっかりと育て、私たち教職員からそれぞれの小学校へ確実に「バトンタッチ」できるようにしたいと思っています。

今年の3月末をもって閉園となる八広幼稚園。最後のぞう組として、締めくくりをする日も近づいてきます。子供たちが残り45日の園生活を思い切り楽しめるよう、教職員一同、努めてまいります。まだまだ寒い日が続きます。子供たちが皆、元気で過ごせますよう、ご家庭でも健康管理をよろしくお願いいたします。

【1月のねらい】

ぞう組

- 様々なことに挑戦し、根気強く取り組み達成感を味わう。
- 共通の目的に向かって友達と一緒に力を合わせて取り組む中で、自分の力を出す。

